



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



08/08/2024

LEGISLATIVO

## Asegura Ricardo Monreal que reforma no se trata de una venganza contra el Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- En Coahuila, tras la irrupción de trabajadores del Poder Judicial inconformes durante el octavo foro para analizar la reforma judicial, el senador de Morena, Ricardo Monreal, aseguró que resistirán presiones internas y externas sobre la reforma y afirmó que no se trata de una venganza de Morena y López Obrador, sino de un reclamo social que se expresó en las urnas y que les dio el poder reformador. En tanto, el coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, adelantó que sí habrá modificaciones al proyecto.

[https://drive.google.com/file/d/1NIJKS7TAMJOMailU8-t7i\\_xanfA4aZee/view](https://drive.google.com/file/d/1NIJKS7TAMJOMailU8-t7i_xanfA4aZee/view)